

Stéphanie POCHE (clarinette)

Née en 1980, Stéphanie Pochet débute la clarinette à l'âge de neuf ans. Après des études au conservatoire de musique de Luxembourg, elle va poursuivre sa formation à Mons auprès de Ronald Van Spaendonck, puis à Paris où elle suit les cours de Michel Arrignon et de Paul Meyer. Elle se perfectionne ensuite à la *Musikhochschule* de Sarrebruck, dans la classe d'Eduard Brunner.

Depuis 1999, elle enseigne au conservatoire de musique de Luxembourg où elle est nommée professeur titulaire en 2004, responsable du département des instruments à vent en 2006 et chef de la section orchestre depuis 2017.

Stéphanie joue avec de nombreux ensembles (trio Arundo, quatuor Nota Bene, orchestre de chambre de Luxembourg, orchestre philharmonique de Luxembourg...) et se produit régulièrement en récital avec piano ainsi qu'au sein de diverses formations de musique de chambre.

Elle a été invitée par de nombreux festivals, notamment le *Clarinetfest* à Atlanta, le festival Oleg Kagan à Kreuth, le congrès de la clarinette... Elle est également artiste chez d'Addario Woodwinds.